

SEDE OVALLE

IP-CFT Santo Tomás **firma convenio** con la Unión Comunal de clubes de adultos mayores

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

El Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica (IP-CFT) Santo Tomás sede Ovalle selló un convenio de colaboración con la Unión Comunal de Clubes de Adultos Mayores "Visión del Futuro". Esta agrupación incluye más de un centenar de clubes, tanto del área urbana como rural de la comuna, y representa a un grupo clave en la comunidad. El convenio busca promover el envejecimiento activo y potenciar la inclusión social de los adultos mayores a través de actividades educativas y recreativas.

El convenio tiene como propósito formalizar y consolidar el trabajo conjunto que ambas entidades han venido desarrollando en el ámbito de la vinculación con el medio, un pilar fundamental de la política institucional de Santo Tomás. La misión de esta casa de estudios está enfocada en contribuir al desarrollo sostenible del país y transmitir conocimiento a lo largo de la vida, manteniéndose alineada con valores cristianos y el compromiso con las comunidades.

José Luis Díaz, coordinador de Vinculación con el Medio del IP-CFT Santo Tomás sede Ovalle, explicó la

El acuerdo formaliza el trabajo colaborativo entre la institución educativa y la organización que agrupa a más de cien clubes de adultos mayores en la comuna de Ovalle, con el objetivo de fortalecer la integración y el bienestar de este grupo etario a través de talleres y proyectos conjuntos que son parte de sus acciones de Vinculación con el Medio.



El convenio busca promover el envejecimiento activo y potenciar la inclusión social de este sector de la población.

CEDIDA

importancia de esta firma, destacando que "el sentido de este convenio es formalizar y consolidar el trabajo

realizado por Santo Tomás a lo largo del tiempo con los clubes de adultos mayores, levantando sus necesidades e intereses. De esta forma, las carreras, a través de sus docentes y estudiantes, pueden desarrollar actividades pertinentes para este grupo, promoviendo valores como la inclusión y la equidad".

PROYECTO "NO ESTÁS SOLO"

Este convenio también permitirá la expansión del Proyecto Emblemático "No estás solo", que en su tercera versión incluirá una serie de talleres dirigidos a los adultos mayores, entre los que se encuentran Primeros Auxilios y cuidados, Gastronomía, Uso de celulares y aplicaciones, Huerto y Cultivo, Beneficios Sociales, y Tenencia Responsable de Mascotas. Estas actividades se llevarán a cabo durante el mes de octubre, coincidiendo con el Mes de las Personas Mayores.

Los talleres serán impartidos por docentes del establecimiento de educación superior, con la intervención activa de estudiantes de las carreras de Técnico en Enfermería, Gastronomía Internacional y tradicional chilena, Analista Programador, Técnico Agrícola, Psicopedagogía, Servicio Social y Técnico en Veterinaria.

Delicia Fernández Casanova, presidenta de la Unión Comunal "Visión del Futuro", expresó su agradecimiento por esta iniciativa diciendo que es "muy importante para nosotros, los adultos mayores, y agradecemos al Instituto Santo Tomás por habernos considerado para recibir talleres y capacitaciones. Estamos muy contentos de que se nos incluya en este proyecto".

Por su parte, Nazaria Matamoros, presidenta del Club Vista Hermosa y dirigente del club comunal de adultos mayores, valoró la participación de los jóvenes en las actividades.

"Es muy importante que la juventud participe con nosotros. Nunca es tarde para aprender, y nosotros podemos aprender de ellos y ellos de nosotros. Estamos esperando con ansias estos talleres, porque hemos visto el excelente trabajo que ya han hecho con otros clubes", sostuvo Matamoros.

Este convenio reafirma el compromiso de ambas instituciones de seguir trabajando en conjunto para mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, impulsando un envejecimiento activo y fomentando la participación intergeneracional.

Para más información sobre los talleres y actividades, se puede contactar a la coordinación de Vinculación con el Medio al +56936937641.